

Cine  Tilda Swinton: “Cuando te vuelves conocido apartas a todos” —P40

DIVISIÓN EN EL PP POR GAZA

Ayuso sale en defensa de Israel y Moreno habla ya de genocidio

● La extrema derecha arremete contra el discurso del rey Felipe VI en la asamblea de la ONU

CARLOS E. CUÉ
MANUEL VIEJO
Nueva York / Madrid

La Asamblea General de la ONU, marcada por la masacre en Gaza, tiene eco en España. El duro discurso del rey Felipe VI contra Israel ha mostrado la fuerte fractura del PP en este espinoso asunto. El presidente andaluz, Juan Ma-

nuel Moreno, habló ayer de “genocidio” mientras que Isabel Díaz Ayuso mantuvo su férrea defensa de Israel. De hecho, la presidenta madrileña se reunió en la capital

con la encargada de negocios de la Embajada de dicho país.

El Gobierno, por su parte, está cada vez más convencido de que Alberto Núñez Feijóo, el lí-

der del PP, se ha metido en un agujero imposible en este asunto por no haber apostado por respaldar la posición del Ejecutivo

Mientras, la ultraderecha cargó en redes contra Felipe VI por acercarse a las posiciones de Pedro Sánchez en esta cuestión y en otras como la inmigración o el cambio climático. —P16 Y 17

La FIFA y la UEFA se plantean la expulsión de los equipos israelíes —P35

37 de los 229 fallecidos por la dana eran dependientes con teleasistencia

FERRAN BONO
Valencia

De las 229 personas que murieron el pasado 29 de octubre en la dana que castigó la Comunidad Valenciana, 37 eran dependientes con teleasistencia. Así lo ha revelado la vicepresidenta de la Generalitat, Susana Camarero, en una respuesta parlamentaria. Asegura también que los usuarios del servicio recibieron una jornada antes y el mismo día de las inundaciones un aviso de precaución, pero en los listados de las comunicaciones no hay una referencia explícita. —P22

—EDITORIAL EN P12

García Ortiz acusa al Gobierno de Madrid de urdir una campaña contra la Fiscalía

REYES RINCÓN
Madrid

La Abogacía del Estado sostiene en el escrito de defensa del fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, que este no cometió revelación de secretos en el caso que afecta a la pareja de la presidenta madrileña, Isabel Díaz Ayuso. Añade que García Ortiz no filtró ningún correo y acusa al jefe de gabinete de la dirigente autonómica, Miguel Ángel Rodríguez, de orquestar una campaña contra la Fiscalía. —P20



Nicolas Sarkozy y su esposa, Carla Bruni, llegaban ayer al tribunal de París. AURELIEN MORISSARD (EP)

Sarkozy, primer ex jefe de Estado de Francia que irá a la cárcel

RAQUEL VILLAÉCIJA
París

El expresidente francés Nicolas Sarkozy fue condenado ayer a cinco años de prisión y a una multa de 100.000 euros por asociación ilícita en el caso de la financiación procedente de Libia de su campaña de 2007. El exdirigente conservador fue ab-

suelto de corrupción pasiva y desvío de fondos públicos, al no probarse que recibiera el dinero. “Es una injusticia escandalosa”, manifestó Sarkozy, primer ex jefe de Estado francés que irá a prisión, a la salida del tribunal. “Hoy se ha humillado la imagen de Francia”, añadió. —P2

—EDITORIAL EN P12

Tener una hernia discal es un problema.

Y no saber que existe el Instituto Clavel podría ser otro.

Neurocirugía que cambia vidas.

Pida cita en institutoclavel.com

Barcelona: +34 936 09 07 77

Madrid: +34 919 14 84 41



INSTITUTO CLAVEL

Igualdad pide disculpas a las víctimas por el fallo de las pulseras

ISABEL VALDÉS
Madrid

La delegada del Gobierno contra la Violencia de Género, Carmen Martínez Perza, dependiente del Ministerio de Igualdad, reconoció ayer por primera vez fallos en las pulseras antimaltratadores y pidió disculpas a las víctimas. Avanzó que se está trabajando para mejorar el sistema. —P31